

72 - 20.12.94,

# Idealer Plan zur Nutzung des Unterfeldes

Nackenheim Bürgermeister präsentierte künftige Projekte / Weinberstraßen-Anwohner müssen noch warten

m. NACKENHEIM — Über künftige Maßnahmen sowie langgeplante Vorhaben, die der Verwaltung noch Probleme bereiten und beim Bürger oft Unverständnis auslösen, informierte Bürgermeister Bardo Kraus vor einer stattlichen Zahl von Einwohnern in jüngster Bürgerversammlung. Zum „Tag des offenen Denkmals“ am 10. September 1995 soll das rund 240 Jahre alte Fachwerk-Rathaus nach den Renovierungsarbeiten den Bürgern vorgestellt werden. Die Gesamtkosten werden sich auf rund 900 000 Mark belaufen. Ein Zuschuß von 80 000

Mark aus Mitteln der Denkmalpflege steht bereit, die Unterstützung aus dem Dorferneuerungsprogramm wird erwartet.

Kraus kündigte auch einen beschleunigten Ausbau des Ortsmuseums am Kirchberg an. Die Ermittlung des Sanierungsbedarfes in den drei gemeindeeigenen Wohngebäuden steht an. Hierzu soll eine Prioritätenliste erstellt werden. Aufgrund der komplizierten Zusammenhänge, die sich beim Ausbau der Weinbergstraße und Langgasse ergeben, müssen die Anlieger noch einige Jahre auf die Verwirklichung warten. Zum

einen fehlt die geplante Anbindung des Neubaugebietes „Sprunk II“ an die Lörzweiler Straße, um die Weinbergstraße völlig sperren zu können. Zudem bestehen nach wie vor Pläne, den Eichelsbach neu zu verlegen.

Überlegungen zur sicheren Herstellung des beliebten Wanderpfades stehen an. Im Ort sollen die historischen Gebäude mit Unterstützung des Heimat- und Verkehrsvereins geschichtliche Hinweistafeln erhalten. Interessante Informationen machte Bardo Kraus zur Überplanung des Unterfeldes. Der Idealfall beinhaltet ein Gebiet zur Ansiedlung

von kleineren Unternehmen mit der anschließenden Ausgleichsfläche, Erweiterung der Sportanlagen, Flächen für die Naherholung sowie eine Ortsrandabrundung. Die Anbindung des Gebietes erfolgt über den Zubringer der B9.

1996 würde der in Nackenheim geborene weltbekannte Literat Carl Zuckmayer 100 Jahre alt. Die Gemeinde plant mit Unterstützung der Carl-Zuckmayer-Gesellschaft eine Reihe von Aktivitäten. Abschließend dankte Kraus der VLN, die auf dem Rotenberg öffentliche Flächen und Grün pflegt.